

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Paul VERLAINE

Je crois

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1938, tome 37, p. 129-130

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

JE CROIS

*Je crois en l'Eglise romaine,
catholique, apostolique et
— la seule humaine qui nous mène
au but que Jésus indiquait,
— la seule divine qui porte
notre croix jusques à la porte
des libres cieux enfin ouverts,
qui la porte par vos bras même,
ô grand Crucifié suprême
donnant pour nous vos maux soufferts.*

*Je crois en la toute-présence,
à la messe, de Jésus-Christ,
je crois à la toute-puissance
du sang que pour nous il offrit*

*et qu'il offre au seul Juge encore
par ce mystère que j'adore
qui fait qu'un homme vain, menteur
pourvu qu'il porte le vrai signe
qui le consacre entre tous digne,
puisse créer le Créateur.*

*Je confesse la Vierge unique,
Reine de la neuve Sion,
portant aux plis de sa tunique
la grâce et l'intercession.
Elle protège l'innocence,
accueille la résipiscence
et debout, quand tous à genoux,
impètre le pardon du Père
pour le pécheur qui désespère...
Mère du Fils, priez pour nous !*

Paul VERLAINE.